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第157号 令和 6年 12月 1日（２）

１２月６日（金） 午前10時から
伊福　幸一　議員
　○�治水対策について（本市の取組について/大柏川第二調節池整備事業の概要

と現在の進捗状況について/大柏川第二調節池の整備に伴う上面利用につい
て/串崎新田貯留池整備事業の概要と現在の進捗状況について/浸水対策と
して購入した止水板の活用方法について）

　○�地域公共交通について（本市の取組について/コミュニティバスききょう号
の今後の予定について/グリーンスローモビリティについて/ライドシェア
について/今後の地域公共交通について）

針貝　和幸　議員
　○�学校給食における牛乳の取扱いについて（６月会議における一般質問にて

小学校中学校それぞれの牛乳不要を選択する児童生徒の割合を令和５年度
で小学校が１．４８％、中学校が３．３２％と伺ったが、各校それぞれの
割合を伺う/学校給食における牛乳の飲み残しの現状を問う/給食時に飲み
残しとなった牛乳はどのように取り扱っているか/牛乳不要の手続きの方法
は各校ごとにどのようになっているか/牛乳不要を選択する手続きの方法を
市内で統一することは出来ないか/牛乳を不要にすると給食費は年額でどの
程度の減額になるか）

　○�子育て施策について（本市の子育て施策について、その特徴や他市と比較し
てどのような差違があるか/保育園の現状について、定員の割合、今後の利
用者数の推移等の予想はどのようになっているか/近年複数の自治体で行わ
れている幼児同乗用自転車等の購入支援・助成についてどのような見解か）

　○�市広報及び選挙公報の全戸配布について（現在、市広報及び選挙公報は何
部発行し、何部配布しているか、その現状を問う、特に選挙公報は公職選
挙法第１７０条の規定があるが、その認識を伺う/近隣市での全戸配布の現
状を伺う/市広報の発行回数は自治体により様々であるが市広報の発行回数
に対する考えを伺う/市広報及び選挙公報の全戸配布についての認識を伺う）

午後１時から
泉川　洋二　議員
　○�ＤＸ、ＡＩを活用した取組について（市の行政の現状について/課題につい

て/民間活力を使った取組について/今後の展開について）

寺本　真理　議員
　○�闇バイトによる犯罪の防止について（本市における闇バイトによる犯罪発

生の状況/千葉県警察本部及び鎌ケ谷警察署との連携の状況/犯罪防止のた
めの対応）

　○�公益通報者保護制度について（市としての制度の運用状況/公益通報の具体
的事例への対応/市民や職員に対する制度の周知）

＜休　憩＞
勝又　　勝　議員
　○�新鎌ケ谷駅周辺地区市有地活用に係る公募型プロポーザルについて（公募

に至った経緯について/公募型プロポーザルについて）

１２月９日（月） 午前10時から
森谷　　宏　議員
　○�インフルエンザ予防接種について（６５歳以上のインフルエンザ予防接種

について/子どものインフルエンザ予防接種について/インフルエンザ予防
接種費用助成の方向性等について）

山中　優宏　議員
　○�今後のまちづくりについて（新鎌ケ谷駅周辺及び北千葉道路沿線の整備に

ついて/鎌ケ谷駅周辺の整備について/初富駅周辺の整備について）
　○�地域公共交通の今後の取組について（日本版ライドシェアについて/地域公

共交通計画の策定について）

午後１時から
後関　俊一　議員
　○�コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）について（コミュニテ

ィ・スクール（学校運営協議会制度）の概要について/コミュニティ・スク
ール（学校運営協議会制度）と学校評議員会の違いについて/今後の展望に
ついて）

　○�公共施設の有効活用について（小中学校（体育館、グラウンド含む）の活
用について/スポーツ施設の利用時間について）

葛山　繁隆　議員
　○�防犯対策について（防犯カメラの意義、本市の対応について/防犯カメラの

設置状況・他市の設置状況について/防犯カメラの必要性について）
　○�ペットの災害対策について（「ペットは飼い主と同行避難が原則」の認識

について/本市の対応について/避難所でのペットの居場所について）

＜休　憩＞
佐藤　　剛　議員
　○�子ども・若者の居場所について（中高生の居場所についての本市の見解/近

隣市における中高生の居場所づくりについて/中高生に特化した居場所を作
ることについての本市の見解/サードプレイスについて）

　○�公正な公契約のあり方について（公契約制度についての考え方/本市におけ
る公契約の実績について/公正な入札制度とするための取組について/公契
約条例を制定することについての見解）

◎議員から市の行政に対する質問（一般質問）
１２月１０日（火） 午前10時から
津久井　清氏　議員
　○�市内に於けるＰＦＡＳ等の検出状況と海上自衛隊下総航空基地との関連性

について（７月３１日付下総教育航空群司令からの「下総航空基地に於け
るＰＦＡＳ等を含む泡消火薬剤の使用」についての回答と問題点を問う/鎌
ケ谷市による４回目の軽井沢地区の水質調査の結果と対応を問う/今後の対
応の方向性について、芝田市長の見解を伺う）

　○�中学校に於ける部活動の地域移行についての進展状況と課題を問う（教員
の志願者数が低下しているが、その要因についてどう認識しているか問う/
中学校の部活動の地域移行についてのモデル試行地区からの教訓、調査は
どう認識しているか/中学校の部活動を学校と地域全体で支えていく組織づ
くりなど、今後の方向性を問う）

水町　元大　議員
　○�ごみ集積所の管理について（ごみ集積所の管理に関する現状/市民からの声

やトラブルについて/今後について）
　○�市民の防災に対する意識を高める取組について（現在鎌ケ谷市で防災に対

する市民意識を高めるために行われている取組/鎌ケ谷市内における防災教
育の現状/防災教育チャレンジプランについて）

午後１時から
小易　和彦　議員
　○�後期基本計画策定方針について（鎌ケ谷市総合基本計画及び前期基本計画

の概要/後期基本計画策定の基本的な考え方/後期基本計画策定に向けた現
状分析及びその対応）

伊藤　　仁　議員
　○�北千葉道路の鎌ケ谷市民にとっての便益について（道路構造による便益の

違いについて/令和６年６月２８日付鎌道河整第３３８号文書について/北
千葉道路をとりまく道路のあり方についていかに市民の声を反映させるか
について）

＜休　憩＞
矢崎　　悟　議員
　○�道路行政について（県道市川印西線の歩道の老朽化対策について/市道４３

０５号線の振動対策等について/鎌ケ谷大仏駅東側（市道４５１７号線及び
市道４５０２号線周辺）の道路環境について/西本田公園北側の道路の冠水
対策について/東部児童センターに隣接する市道４７０９号線の安全対策等
について）

　○�道野辺小学校の通学路の安全対策について（手通公園周辺におけるこれま
での不審者情報等について/防犯対策の現状について/今後の取組について）

１２月１１日（水） 午前10時から
德野　　涼　議員
　○�本市のごみ処理行政について（ごみ処理の現状について/近隣市の状況につ

いて/ごみ焼却施設の運用等、今後のごみ処理について）
　○�本市のシティプロモーションについて（市内外への魅力発信について/今後

の展望について）
　○�市内で確認されたＰＦＯＳ／ＰＦＯＡについて（現状について/今後の市の

対応について）

河内　一朗　議員
　○�不登校児童生徒の将来を見据えた対策について（子どもの学びの保障と居

場所づくりについて/子どもたちの将来を見据えた支援について）
　○�視覚障害者誘導用ブロック（点字ブロック）の設置について（本市におけ

る視覚障害者誘導用ブロックの現状について/初富駅前の点字ブロックにつ
いて）

午後１時から
富田　信恵　議員
　○�子宮がん対策の推進について（キャッチアップ接種が設けられた背景につ

いて/ＨＰＶワクチン（子宮頸がん予防ワクチン）の対象者数と接種率につ
いて/児童生徒がワクチン接種を自主的に選択できる教育について/今後の
取組について）

　○�共生社会の実現に向けた認知症施策について（「共生社会の実現を推進す
るための認知症基本法」の概要について/本市の認知症高齢者の将来見込み
数について/認知症の人の尊厳ある暮らしを守るケア技法について/認知症
基本法を踏まえた本市の取組について）

松原　美子　議員
　○�有機フッ素化合物（ＰＦＯＳ／ＰＦＯＡ）について（小・中学校生活にお

ける安全性について/安全な飲料水の確保について/健康調査（血中濃度検
査など）について/発生原因の調査について）

　○�マイナ保険証について（利用者の状況について/医療機関の状況について/
１２月２日以降の対応について）


